



COMMUNIQUÉ IMPORTANT

St-Hubert, le 7 Novembre 2019

Bonjour à tous,

C'est avec grand plaisir que le CS St-Hubert fera partie de la PLSQ Féminine lors de la saison 2020. En tant que club, nous sommes très fiers d'être en mesure d'offrir à nos jeunes joueuses l'opportunité de jouer au plus haut niveau de soccer au Québec.

Nous avons décidé de relever le défi de la PLSQ-F, car nous croyons qu'il est de notre devoir d'offrir les mêmes possibilités tant au niveau masculin que féminin et nous sommes persuadés que cette équipe semi-pro féminine amènera un rayonnement au sein du club. Sauter à pieds joints dans ce projet était tout naturel pour nous, puisque cela concorde parfaitement avec le nouveau virage que le club a pris.

Forts de notre expérience acquise avec l'équipe masculine, nous sommes certains d'être en mesure d'offrir un service de qualité et un encadrement adéquat.

Je me fais le porte-parole du club et du conseil d'administration afin de vous dire que nous sommes prêts pour cette nouvelle aventure.

Au plaisir de vous voir,

Nasson Théosmy

Nasson Théosmy
Directeur Sportif du CSSH
ds@soccerst-hubert.com